

## Movimiento Eldense presenta su lista electoral encabezada por César González

03/05/2019



Movimiento Eldense defendió la reducción del IBI como uno de sus pilares fundamentales.

El nuevo partido político **Movimiento Eldense** presentó ayer su lista para las elecciones del 26 de mayo, con **César González** a la cabeza y la campaña bajo el lema *Centrados en Elda. Para un equilibrio en movimiento*. El candidato eldense explicó el proyecto en el que lleva trabajando dos años y que es fruto de la unión de tres partidos, Coalición Centro Democrático, los Verdes y Elda se Mueve. En el acto, al que acudieron una treintena de personas, estuvo respaldado por su segundo, **Alberto Gómez**, presidente nacional de los Verdes, **Juan García** y el secretario de la organización nacional de la Coalición de Centro Democrático, **Ramiro Solanes**.

El alcaldable remarcó que son un partido “de centro,

aunque muchos lo buscan, pero pocos lo encuentran” y puntualizó los dos pilares fundamentales que sostienen el programa electoral. En primer lugar, la **reducción del IBI** para situarlo en la media de los municipios de la provincia de Alicante y, en segundo lugar, que Elda “vuelva a ser una ciudad industrialmente interesante, necesario para **generar empleo y riqueza**”. Además, hizo hincapié en la importancia de la participación ciudadana en el Ayuntamiento y en la reducción de los cargos de confianza, pues “los gastos a los ciudadanos por parte de la clase política son de un millón de euros”, aseguró González.

Asimismo, esta candidatura apoya a los emprendedores y

a las pequeñas empresas, así como a sectores como el comercio y la hostelería y propone la remodelación de la Plaza de Toros y la construcción de un parking en el Hospital General Universitario. El candidato agradeció a los asistentes su presencia y se mostró animado con este proyecto. **“Nuestra bandera es defender los derechos de Elda por encima de todo”**, declaró. Finalmente, señaló que “es un poco llamativo que personas que pertenecían a otros partidos no hayan entregado el acta y ahora estén representando a otros” en referencia a los ediles no adscritos Paco García, Reme Soler y María Dolores de la Dueña, que tras abandonar Podemos y el PP, respectivamente, no dejaron sus actas de concejales y ahora encabezan tres partidos políticos nuevos en Elda.

La lista de Movimiento Eldense, a continuación:

1. César González Sánchez
2. Alberto Gómez García
3. Gloria del Pilar Mallebrera Méndez
4. Rosalía Ana Vidal Maestro
5. Carlos Reyes Bernal
6. José Juan Requena Rico
7. Pilar Salazar Saavedra
8. Juan Abellán Navarro
9. Estrella Lara Navarro
10. Santiago Ramón Carbonell Cantó
11. Maite Armero Rueda
12. Ainhoa Manzano Sabater
13. Joseba Alonso Almendros
14. Cándida Rueda Moreno

15. José Luis Manzano Corral
16. María Jesús Ruiz Rueda
17. María Gracia Figueres Salcedo
18. José Vidal Quirós
19. María Cristina Cerdá Prieto
20. Cristóbal Barreiro Rodríguez
21. Enrique Verché Estevan
22. María Carmen Fernández López
23. Juan Carlos Sánchez Márquez
24. Encarnación Bernal Merino
25. Teófilo Rico Verdú

S1. José María Antonio Poveda

S2. Matilde Quinto Cortés

S3. Justo Casado Santiago



*Juan García, Ramiro Solanes, César González y Alberto Gómez en la presentación de la candidatura.*